

CENTENAIRE 14-18

La réponse de François Hollande à Stéphane Demilly

Le directeur de cabinet du président de la République a répondu par courrier à Stéphane Demilly, député de la V e circonscription de la Somme. Ce dernier s'était offusqué de l'absence annoncée du chef d'État aux cérémonies commémoratives du centenaire de la bataille de la Somme. Le directeur de cabinet écrit : « *La représentation de l'État à cette manifestation sera assurée à un haut niveau, au même titre que celle du Royaume-Uni. Vous connaissez le fort attachement du président de la République à l'ensemble des commémorations du centenaire de la Première Guerre mondiale. Ces cérémonies, qui honorent la mémoire de tous les combattants de cet épisode tragique et douloureux de notre histoire, représentent une importance particulière pour notre pays* ». À aucun moment le nom de François Hollande n'est cité. Stéphane Demilly, non sans humour, réagit : « *Je ne peux que me réjouir de la réponse de l'Élysée. Je lis les mots « représentation à un haut niveau », « fort attachement du président de la République » mais aussi « importance particulière pour notre pays ». J'en déduis donc que le président de la République sera forcément présent vendredi 1 er juillet à Thiepval pour commémorer, avec nous, le centenaire de la bataille de la Somme. S'il n'était pas là, il serait en effet en contradiction avec les termes du courrier rédigé par son directeur de cabinet... »*

Retrouvez l'intégralité de la lettre sur notre site internet

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)